

Ressort: Politik

Grüne bauen Parteizentrale in Berlin um

Berlin, 18.02.2018, 15:25 Uhr

GDN - Die Grünen bauen ihre Parteizentrale in Berlin um. "Die Geschäftsstelle ist das Herz der Partei, und es muss kräftig schlagen", sagte der Politische Bundesgeschäftsführer Michael Kellner am Sonntag der "taz" (Montagsausgabe).

"Dazu stellen wir uns neu auf." Künftig werde es eine gemeinsame Büroleitung der beiden Bundesvorsitzenden geben. Außerdem werde eine Grundsatzabteilung neu gegründet. Die Leitung des Vorsitzendenbüros übernimmt Robert Heinrich. Der Politikwissenschaftler ist bei den Grünen bisher für die Abteilung Öffentlichkeitsarbeit und Kampagnen zuständig. Melanie Haas wird die neue Grundsatzabteilung "Programm und Analyse" leiten. Haas ist derzeit in der Berliner Senatskanzlei mitverantwortlich für die strategische Regierungsplanung. Zuvor hat sie jahrelang das Büro von Ex-Parteichefin und Bundestagsvizepräsidentin Claudia Roth geleitet. Beide Reformen brechen mit Traditionen: Eine Grundsatzabteilung gab es in der Grünen-Zentrale bisher nicht, die Parteivorsitzenden verfügten jeweils über eigene Büros. Robert Habeck und Annalena Baerbock wurden Ende Januar als Bundesvorsitzende der Grünen gewählt. Sie sind die Nachfolger von Cem Özdemir und Simone Peter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-102294/gruene-bauen-partiezentrale-in-berlin-um.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com